

Murió la otra motociclista que protagonizó un siniestro vial en Capitán Montoya



Johana Díaz, la mujer 32 años que el viernes pasado protagonizó un siniestro vial entre dos motos y donde había fallecido un hombre, murió durante la madrugada de ayer a consecuencia de las lesiones sufridas en ese siniestro vial.

Díaz había ingresado al hospital Schestakow con varias fracturas en sus miembros inferiores y un fuerte traumatismo en la cabeza con pérdida de conocimiento, lo que había obligado a su internación en la sala de terapia intensiva. A pesar de los esfuerzos de los profesionales que la asistían, la mujer perdió la vida durante la madrugada del domingo. Así las cosas, el siniestro vial ocurrido durante la mañana del viernes en ruta 143 a la altura de Capitán Montoya dejó como saldo dos motociclistas fallecidos, puesto que en el momento del impacto dejó de existir Alfredo Martínez (60), el hombre que conducía la otra moto que protagonizó el choque.